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Resoconto della VII Assemblea del 17 maggio 2014 presso Forte dei Marmi 

 ( Lucca) Villa Bertelli 
 

Cari Colleghi,  

in merito ai punti salienti espressi all’Ordine del giorno 

nell’Assemblea a Forte nei Marmi, nello specifico:  

 

AREA ISTITUZIONALE: ( giorno 17 maggio 2014 ) 

1) Resoconto delle Aree Scientifiche, Comunicazione, 
Assistenza e Servizi; 

2) Ratifica nomina tavolo tecnico INAIL; 
3) Situazione Protocollo di Collaborazione con ANIV; 
4) Stato lavori istituzionalità del gruppo; definizione 

modalità operative di costituzione dell’organigramma e 

delle cariche in seno al Gruppo; 

5) Varie ed eventuali 
 

AREA COMUNICAZIONE e AREA ASSISTENZA E SERVIZI :( 16 maggio 2014 ) I lavori 

delle aree si terranno insieme 

1) Resoconto operativo del Comitato Redazione della 
Rivista ( regolamentazione e modalità applicative ) 

2) Stato dei lavori sviluppo applicazione tecnologiche per 
il Gruppo; 

3) Definizione dei compiti e responsabilità dei co-
amministratori di Facebook; 

4) Rubrica mensile a tema da sviluppare sul social 
network; 

5) Varie ed eventuali 
 
AREA SCIENTIFICA: ( 16 maggio 2014 ) 

1) Costituzione tavolo tecnico Inail ( indicazione dei 
nomi ); 

2) Organizzazione operativa per la produzione di articoli 
per la rivista; 

3) Organizzazione operativa per la produzione di eventi ( 
“sorpresa” ); 

4) Organizzazione operativa per la produzione di documenti 
di approfondimento e circolari nella Banca Dati Gold de 

“Il Sole 24 Ore”;(novità in corso di definizione) 

5) Condivisione dei documenti del Gruppo all’interno dei 
siti istituzionali degli Ordini Territoriali; 

6) Varie ed eventuali 
 

 

Si è convenuto quanto segue:  

 

 

Ordini aderenti: 

Alessandria 
Aosta 
Asti 
Barcellona P.G. 
Bari 
Biella 
Bologna 
Caltanissetta 
Casale Monferrato 
Caserta 
Catania 
Civitavecchia 
Crema 
Cremona 
Cuneo 
Ferrara 
Firenze 
Frosinone 
Gela 
Lanciano 
Lecce 
Livorno 
Lucca 
Messina 
Milano 
Napoli 
Novara 
Palermo 
Perugia 
Pisa 
Pordenone 
Reggio Emilia 
Rieti 
Rimini 
Roma 
Rovigo 
Salerno 
Siracusa 
Teramo 
Terni 
Tivoli 
Torino 
Tortona 
Udine 
Vasto 
Venezia 
Verbania 
Vercelli 
Verona 
Vicenza 
Viterbo 
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Area Istituzionale: 

1) I colleghi hanno potuto dibattere sulle risultanze dei lavori delle aree 

operative del giorno precedente, con sostanziale convergenza delle 

attività da intraprendere e ratifica di quelle già intraprese;continua il 

percorso di sensibilizzazione ad aderire al Gruppo Odcec Area Lavoro. Si 

sottolinea l’ingresso degli Ordini di Rieti, Terni, Cremona, Pisa e 

Livorno (per quest’ultima siamo ancora in attesa di conoscere il 

referente) che portano a 51 il numero degli Ordini aderenti al Gruppo;  

2) Si è provveduto a ratificare la nomina del tavolo tecnico Inail nelle 

persone di : Maurizio Centra di Roma, Maurizio Falcioni di Rimini, 

Riccardo Serafini di Firenze, Lorena Marcugini di Perugia e Laura 

Pollastro di Novara; 

3) Il collega Giampiero Gogliettino di Pordenone ha illustrato lo stato di 

avanzamento dei lavori sulla collaborazione del Gruppo con l’Aniv e 

sull’opportunità di costruire dei percorsi formativi e bibliografici con 

la stessa. L’Aniv si è mostrata molto propensa a questa sinergia, tant’è 

che si lavorerà per giungere entro quest’anno, alla sottoscrizione di un 

protocollo d’intesa; in tal senso è stato dato mandato al collega 

Gogliettino di proseguire in tale direzione;    

4) Il Gruppo ha dibattuto in Assemblea ancora una volta sul suo stato 

Istituzionale, e intende valutare l’opportunità di inserire un’area lavoro 

all’interno dell’Istituto di Ricerca; il Gruppo ha rimandato alla prossima 

Assemblea la decisione in merito alla definizione degli incarichi 

concernenti le ipotetiche aree di lavoro del Gruppo che discenderanno 

anche dagli sviluppi in seno alla nuova governance nazionale; 

5) Si è dibattuto vivacemente sulla location della prossima assemblea a 

giugno al fine di evitare facili strumentalizzazioni in vista delle 

imminenti elezioni nazionali; è stato inserito il nominativo del collega 

Fabiano D’Amato di Roma nel tavolo tecnico Inps; è stata comunicata la 

nascita della Commissione Lavoro del Triveneto che in un prossimo futuro 

dovrebbe deliberare la sua adesione al Gruppo Odcec Area Lavoro Nazionale 

come coordinamento operativo, fermo restando l’indipendenza di ogni Ordine 

che ne fa parte, alla partecipazione del Gruppo. 

 

Area Scientifica: 

1) Sono stati forniti i nominativi per il tavolo tecnico Inail nelle persone 

di Maurizio Centra di Roma, Maurizio Falcioni di Rimini, Riccardo Serafini 

di Firenze, Lorena Marcugini di Perugia e Laura Pollastro di Novara; 

2) E’ stato costituito il comitato per la redazione della rivista nelle 

persone di: Martina Riccardi di Biella, Marco Sambo di Venezia, Maurizio 

Centra di Roma, Graziano Vezzoni di Lucca, Bruno Anastasio di Napoli e 

Cinzia Brunazzo di Rimini oltre al Presidente Domenico Calvelli. Il 

Comitato avrà il compito di verificare la struttura da dare alla rivista, 

gli argomenti e le rubriche da trattare e i compiti da definire ad ognuno 

di essi;dovrà anche verificare la circolarizzazione della stessa presso i 
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vari Ordini Territoriali, sensibilizzando i colleghi del Gruppo ad 

informarsi presso il proprio Ordine, inoltre una migliore ottimizzazione 

della produzione degli articoli in modo di avere sempre un quantitativo 

sufficiente per poter elaborare un numero bimestrale; 

3) Nasce un canale video e-learning per la formazione in materia 

giuslavoristica. Primo appuntamento video scientifico e primo esperimento 

con la legge madre in materia di consulenza del lavoro la Legge 12/79. Il 

canale e-learning è consultabile presso YOU TUBE, all’interno del sito del 

gruppo www.odcecarealavoro.info e sarà veicolato a tutti i colleghi 

commercialisti ma anche a importanti realtà imprenditoriali per divulgare 

la competenza specifica dei commercialisti anche in tale settore; tutte le 

relazioni che saranno espletate attraverso questo canale sono tutte 

rigorosamente a titolo gratuito come a titolo gratuito sono per ogni 

utente finale che avrà interesse a visionarle; prossimamente sarà definito 

un comitato video per l’organizzazione di questi eventi; 

4) E’ in corso di contatto un’ulteriore possibilità per il Gruppo di 

pubblicare i propri lavori all’interno della circolare Gold de Il Sole 24 

Ore e più in generale di attività scientifiche collaborative; sarà reso 

noto il prosieguo del lavoro che sta seguendo direttamente il Presidente 

del Gruppo Lorenzo Di Pace; 

5) L’Area scientifica ha deciso di predisporre un documento definitivo sulla 

Legge Job Act incaricando le medesime persone che avevano lavorato sul 

testo del decreto legge in modo da chiudere facilmente un lavoro già 

intrapreso; il collega Filippo Mengucci di Roma si è preso l’onere di fare 

da cavia per quanto concerne il monitoraggio del cassetto Enasarco al fine 

di verificare gli aspetti positivi e negativi; si è anche parlato di 

verificare la procedura telematica in seno all’iscrizione all’Inps dei 

soci commercianti operando una presa di posizione anche coinvolgendo 

Unioncamere per procedere ad una migliore tracciabilità dell’operazione; 

infine si è dibattuto sulla necessità di essere operativi quanto prima su 

quella che sarà la vera partita da giocare in seno all’apporto scientifico 

del Gruppo ovvero: IL DISEGNO DI LEGGE DELEGA. Su tale questione i 

Coordinatori dell’Area Scientifica dovranno valutare come contribuire 

attivamente in modo da fornire una proposta politica da parte della 

categoria dei Commercialisti su questo tema drasticamente preminente; 

6) Non ci sono state ulteriori notizie; 

 

Area Comunicazione e Assistenza Servizi: 

1) La collega Martina Riccardi segretaria amministrativa del Gruppo nonché 

capo redattore della rivista ha illustrato le modalità operative di lavoro 

del comitato di redazione della rivista e ha dato appuntamento al 22 

maggio a Biella per definire e correggere gli articoli per il secondo 

numero della Rivista del Gruppo;   

2) Il collega Luciano De Santis di Rieti ha illustrato la creazione del sito 

del gruppo www.odcecarealavoro.info in tutte le sue dinamiche e ha 

http://www.odcecarealavoro.info/
http://www.odcecarealavoro.info/
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provveduto prima della presente assemblea, a fornire ad ogni collega del 

gruppo una username e password per accedere al sito e quindi poter 

usufruire di tutte le notizie e le attività promosse dal Gruppo. Un grande 

plauso è stato rivolto a Luciano De Santis che si è dedicato con 

abnegazione a questo nuovo fiore all’occhiello del Gruppo che inoltre ci 

permetterà di superare la difficoltà riscontrata ultimamente nella 

comunicazione tra i colleghi del Gruppo tramite il consueto canale di 

posta elettronica e ci permetterà, appena espletate le elezioni del 

Consiglio Nazionali di aprire il canale del social network facebook anche 

alle altre categorie professionali a noi vicine quali i consulenti del 

lavoro e gli avvocati; inoltre è stato dato mandato ulteriore sempre al 

collega De Santis di predisporre una specifica applicazione del Gruppo per 

i-phone e smart-phone; 

3) E 4) Vengono individuati ulteriori due amministratori del sistema facebook 

nelle persone del collega Michele Farina di Roma ed Elena Cavallero di 

Biella che avranno il compito di verificare il corretto inserimento dei 

colleghi che faranno richiesta di adesione, nonché alimentare la 

discussione mensile sul social network con opportune rubriche della 

materia che possano dar luogo a scambi di opinione; 

5) Si è dato mandato di monitorare la situazione della obbligatorietà del     

 registro infortuni nelle varie regioni del territorio Nazionale e dar 

 seguito alla richiesta di abolizione del medesimo per sopravvenuta 

 inutilità normativa, vista la procedura telematica di denuncia 

 d’infortunio; inoltre si è pensato di lavorare sulla validità di 

 pluriefficacia della comunicazione alla DTL. 

  

  

  

                                  
 

  

              

            Lorenzo Di Pace 

 

 

                   
                             
                           


